



平成 19 年 1 月 1 日発行
医療法人 社団 三医会
ほえみ編集委員会
番号 195-0054
東京都町田市三輪町 1129
鶴川厚生病院
TEL 044(987)1311
Fax 044(987)7981
<http://www.tsurukawakousei.or.jp>

平成 19 年 正月号 第 9 号

基本理念

1. 全ての人に平等で信頼される医療を提供する
1. 医療を通じ地域住民の安心を考える
1. 職員が一丸となって地域医療の発展に尽くす



一富士 二鷹 三茄子 ~ デイサービスご利用者さまの作品(貼り絵) ~

MENU

明日をみつめて.....	1
職場探検【医療相談室】.....	2
年賀状.....	3
街の声.....	3
クリスマス会・講演会のお知らせ.....	4
搬送車輌導入.....	4
デイサービスひまわり通信(号外)....	4

新富士病院グループ

医療法人 社団 三医会

- 鶴川厚生病院(113床)
- 三輪診療所
- 訪問看護ステーション 鶴川ひまわり
- 訪問看護ステーション 長沢ひまわり
- デイサービス三輪ひまわり
- ひまわり保育室
- ヘルパーステーション ひまわり

医療法人 社団 喜生会

- 新富士病院(344床)(静岡県富士市)
 - ヒューマンライフ富士(老健)(150床)
 - 訪問看護ステーション 喜 ほか
- #### 医療法人 社団 晃進会
- たま吉田病院(川崎市麻生区)(199床)
 - 川崎北部クリニック
 - 訪問看護ステーション よろこび ほか
- #### 社会福祉法人 秀生会
- ヒューマンヴィラ伊豆(特養)
 - ヴィラージュ富士(特養) ほか

「ほえみ」編集委員会 角森英夫

石井文子 松田知子 井桁直人
松田智文

「ほえみ」編集後記

新年明けましておめでとうございます。
通勤途中、こどもの国へ抜ける道路の街路樹
が赤い実を鈴なりにつけています。
「ほえみ」も3年目を迎え、いいものを見つけた!と思つていただけるよう、内容の充実し
たものを目指し頑張りますので、今年も応援
よろしくお願ひします。

なんと!お正月らしいのかと季節を感じ
とともに、寒い冬に赤い実をついばみにくる鳥
ではないけれど、いいものを見つけた気分で
す。

毎年恒例になつてい
る、クリスマス週間の一コ
マです。ご利用者様のた
くさんの素敵な笑顔が
溢れた楽しい会になりま
した。

今年もたくさんの素
敵な笑顔が溢れるデイ
サービスを目指してスタ
ッフ一同頑張りたいと思
っています。



ほえみ 写真館



あなたも三医会で働いてみませんか?
溢れるパワーと充実感をお約束します!



information

☆☆ 第4回講演会のお知らせ ☆☆

『高血圧について』

開催日: 平成 19 年 2 月 17 日(土)

午後 2 時~

会場: 三輪診療所

演者: 原 正寿 医師

聖マリアンナ医科大学 循環器内科助教授
健康診断センター長
医療法人 社団 三医会 理事

三輪診療所外来担当
毎週(月)午後・(水)午前

ご来場をお待ち申し上げております



前回講演会 進藤 喜正院長(11月 11 日)

2006 THE

クリスマス会



今年は大変身芸が大うけ!
患者様も職員も笑いすぎ?



ほえみ 写真館



あなたも三医会で働いてみませんか?
溢れるパワーと充実感をお約束します!



デイサービスひまわり通信(号外)



大切な御家族様が突然のご入院・



医療相談室へ！！

医療相談室では患者様や御家族様が安心してご入院生活をお過ごしできるよう、不安なことや悩んでいること等と一緒に考え、解決するお手伝いをしております。

例えば・・・

- ・ 月々の入院費のお支払いについて
- ・ 複雑な公費(難病手帳・身体障害者手帳・介護保険)のご案内
- ・ 入院生活やご自宅での生活の不安
- ・ 他の福祉施設、病院のご案内
- ・ 療養中におこる様々な問題

などなど、多岐にわたるご相談をお受けします。ご相談の内容は秘密を厳守いたします。ご相談は無料ですでお気軽にご利用下さい。

私たちがサポートします！！



佐藤です



井桁です

年賀状



鶴川厚生病院 院長
進藤 喜正

明けまして おめでとうございます

私たち手作りの「ほゝえみ」も、皆さんのご協力とスタッフの熱意で3年目に入ることになりました。

年々厳しくなる医療事情の中で、小規模な私たちの所も、ご多聞に洩れず苦労の多い日々を送っております。しかし幸いな事に、職員一同の弛まぬ努力のお陰で、最近もヘリカルCT装置や電子内視鏡などを整備することが出来ました。

更に、現病院の向かいの丘に、新しい病院を建設することも決まり、新年早々から予定地の樹木の伐採を始めるようになりました。現在手狭になつた施設からより良い施設に移つて、私たちの理念としている地域の方々への更なる奉仕が出来るようになると信じております。

私はこの小さな病院が好きです。そして、何よりもここで働く職員の熱意と心の暖かさが好きです。そうした組織の一員であることに誇りを持っています。職種や職場が違っていても、いつも笑顔で接し合える素敵な皆さんと、この新しい年を実り多い年にしたいと願っております。

街の声

賀 正

何も彼も絡げて師走 閉じにけり
時はまたたき 元朝を祝ぐ

長生会 元会長
内田 とめ 様

冬の到来は高齢者には厳しい季節、慌しい師走。私は重い荷物を背負つた感を抱き、自問自答、自責のままに原稿用紙に向かいました。ババです。

「鶴川厚生病院の機関誌「ほゝえみ」への投稿の件です。依頼を受けてお断りも二度三度。この年寄りがと自らを卑下し、余日無き時を迎へ、反省に心を決し、漸く慌てて前向きの姿勢です。

思えば多年に亘る恩情の絆、楚を刻む時からの長いお付き合い。静かな農村風景に睦ましく集落は励む頃、地域に欠如するのは医療機関の極めて乏しいことでした。そうした環境に朗報が伝わり、「聖マリ系の病院」が建つ風説に地域は開院を待ちました。

当時、夫内田が地域のご支持ご支援を得て、町田市議として精力的に活動して居りました関係上、病院建設には双手を挙げて対応し付託に応えて居りました。地域と共に開院を歓びました。

遂時病院も充実し、社会情勢も目覚しく発展へと変貌して参りました。病院にも大きな転機が訪れ、やがて企画が実施に移されて、地域の利便な位置に立派な診療所の進出となりました。周囲の喜びに期待の賑わいをみせて居ります。ご承知の事とますが、診療所は院長先生を先頭に各科経験豊かな先生が手腕を發揮し、優しく対応して下さるのが好感する処です。

尚、リハビリテーションは老人サロンの如く清潔で、白一色の中に静かに音楽が流れ心身が癒されます。こうした医療施設の存在は、地域として誠に有難く、今後の繁栄が望まれ感謝を深める処です。願わくば、地域環境を考慮した健康講座の開設に、又、心身栄養補給等の啓発に努められる等、地域に融合した益々のご繁栄を心から祈念いたします。